



Liebe/r Frau/Herr Westhoff,

das erste Halbjahr 2022 neigt sich schon wieder dem Ende zu. Neben dem Dank an unseren Gott, Der uns auch durch die Täler geführt hat, wollen wir uns auch mit diesem Newsletter bei Ihnen von Herzen für all Ihre Unterstützung – sei es finanziell, durch Sachspenden oder im Gebet – von Herzen bedanken.

Ohne Sie und Ihre Unterstützung wäre die Hilfe für materiell sehr arme und benachteiligte Kindern aus Burkina Faso, Benin, Ghana und Niger nicht möglich!



Herzliche Segensgrüße!

Ihr Torsten Krausse
(Vorstandsvorsitzender und Projektleiter)



NIGER



Adoptierte Kinder beim Gottesdienst



Besuch des Präfekten in der Schule



Frauen vor dem noch maroden Brunnen



Jubelnde Menschen aus den Dörfern vor dem mit Solarpumpe betriebenen Brunnen

Mit einem unglaublichen Kraftakt hat Pastor Oumarou über Monate die knapp sieben Stunden dauernden Reisen zwischen Maradi (wo er und seine Frau sieben Waisenkinder aufgenommen haben und „nebenbei“ in ihrem Ausbildungszentrum „Centre Grace“ Frauen aus prekären Lebenssituationen eine Ausbildung ermöglichen) und Aderbissinat immer und immer wieder unternommen, um hier entscheidend an einem Schulbau und der Renovierung eines Brunnens mitzuwirken. Es ist schlicht unglaublich, wie Gott diesen Mann einsetzt. Über Jahre hat die Regierung des Bezirks nach Lösungen für die Wasserversorgung im Dorf Barka gesucht. Ein Pastor hat sie nun gefunden und durch die KHW finanziert umgesetzt. Auch die Schule ist schon jetzt in einem großen Umkreis ein „Vorzeigeprojekt“ und wurde von hohen Würdeträgern mit großer Bewunderung abgenommen.

Der Ansturm auf die Schule ist so groß, dass man davon ausgehen kann, dass alle sechs Klassenräume schnellstens gefüllt werden. Die „Église Évangélique Péniel du Niger“ (EPEN) ist ein wahrer Segen für diese Region!

Informationen Projekte Niger



BENIN

Centre Esther (MEV)



Weil mit dem Neubau sukzessive 16 weitere junge Frauen mit aufgenommen werden sollen, haben Victor und Edwige in weiser Voraussicht schon jetzt auf Honorarbasis drei weitere Mitarbeiterinnen angestellt. Nicht nur, um hier neue, qualifizierte Angestellte zu sichern, sondern das Ausbildungsspektrum der jungen Frauen zu erweitern. So werden die jungen Damen nun auch in der Anfertigung von Taschen, Bettüberzügen, Make-Up und ortstypischen Kopfbedeckungen weitergebildet, um so noch besser für das Leben nach dem Centre vorbereitet zu werden.



Informationen Centre Esther (MEV)

Waisenhaus Pobé



Welch ein Segen für die Kinder im Waisenhaus! Nach unserem Bericht über den katastrophalen Zustand der Matratzen bei unserem Partner in Pobé haben so viele Menschen ihr Herz geöffnet und gespendet, dass finanziell ansonsten unmöglich mit 10 Matratzen samt Lederüberzügen Schlafplatz für 30 Kinder geschaffen werden konnte. Die Kinder und auch wir können einfach nur von Herzen Danke sagen!



Mindestens genauso bewegt und dankbar sind wir für den großartigen Einsatz einer unserer derzeitigen Freiwilligen, die so fleißig gesammelt hat, dass das teilweise schon undicht gewordene Dach erneuert werden konnte! Der Einsatz hat sich mehr als ausgezahlt!

Informationen Waisenhaus Pobé



Burkina Faso



Unter großem Jubel ist im Februar wieder nach zweimonatiger Reise ein Container in Bobo Dioulasso angekommen. An Bord (u.a.):

- 150 Nähmaschinen
- 10 Doppelstockbetten
- Werkzeuge für die Schweißer- und Tischlerausbildung
- drei Tonnen Stoffe
- Schulmaterial (Hefte und Stifte)
- Matratzen und medizinisches Verbrauchsmaterial.

Informationen Projekt Burkina Faso



Mit ebenso großer Dankbarkeit für die zahlreichen Spenden konnte als Maßnahme für Sicherheit sowie dem Schutz vor Diebstahl und Wildverbiss ein insgesamt 525m langer, mit Betonfundamenten gegründeter und zwei Meter hoher Zaun um das Gelände des Straßenprojektes errichtet werden, der das Gelände ganz umschließt.

Hierdurch besteht nun die ersehnte Ruhe und Möglichkeit, den nächsten Schritt für das mit großartigem Erfolg verlaufende Gartenprojekt zu planen, welches ein Fischzuchtprojekt für die weitere Versorgung der etwa 250 im Projekt versorgten und ausgebildeten Kindern und jungen Erwachsenen werden soll.



Kinderhilfe Westafrika e.V.
Dorfstraße 18
07987 Mohlsdorf-
Teichwolframsdorf

Spendenkonto
IBAN: DE06 5009 2100 0001 7141 71
BIC: GENODE51BH2
Spar- u Kreditbank ev-freikirchl. Gemeinden